

Web・掲示用

さくら小学校 学校だより7月号（令和5年7月3日（月）発行）



<家庭数配布>

学校教育目標「基礎・基本を身につけ、心豊かでたくましい児童の育成」

ホームページアドレス：<https://www.kyoto-be.ne.jp/sakura-es/>

さくら小学校のいいところ

教頭 一江 昭宏

今年の4月に赴任してきて、早くも3ヶ月が過ぎました。私は44年前にさくら小学校（旧八幡第三小学校）を卒業しました。児童の皆さんの先輩でもあります。さくら小学校で教頭として仕事をして3カ月で感じたことを、素直にお伝えしたいと思います。

はじめに児童の皆さんがとても元気に学校生活を送ってくれていることを、とてもいいなと感じています。雨が降って運動場に水たまりが出来ていても、中間休みや昼休みに全力で走って遊びに行く児童が本当にたくさんいます。保護者の皆様には洗濯などでご苦勞をおかけしているかもしれませんが、やっぱり子どもは外で元気に遊ぶのが一番だと私は思っています。運動場で遊ぶときは、今後もケガのないようにしっかりと見守っていきたいと思います。

次に元気に挨拶をしてくれる児童が本当に多いと感じています。しかも「おはようございます！」ときちんとした挨拶ができる児童がほとんどです。挨拶の大切さは以前の学校だよりでも学校長が書いていましたが、人間として本当に大切な能力だと思います。社会の中で周りの人とコミュニケーションを図るうえで、その入り口になります。これからも毎日元気に挨拶をし続けていってほしいと思います。

3つ目に児童が自分でしなくてはいけないことを、しっかりと出来ているところに感心しています。例えば給食の配膳は1年生から6年生まで、ルールを守って、安全にかつスピーディーに行ってくれています。何度か給食の配膳の手伝いでクラスに入っていますが、児童はご飯やおかずを過不足なく適切な量で食器に入れていきます。簡単そうでも中々難しい作業だと私は思っています。また掃除も全員が一生懸命取り組んでくれています。新型コロナの影響で行っていなかったトイレ掃除も間もなく復活します。他にも縦割り活動では5、6年生の「さくらリーダー」が、「さくらタイム」で下級生を引っ張ってくれています。児童一人一人が自分自身の役割をしっかりと考え、行動できている素晴らしい学校だと実感しています。

私は今のさくら小学校の様子を、卒業生として大変うれしく思っています。今後とも、保護者、地域の皆様のご協力をいただき、さらに素晴らしいさくら小学校を子どもたちと作り上げていきたいと考えています。今後も宜しくお願いいたします。

7月の行事予定

日	曜	行 事
4	火	チャレンジ学習 ジュニアわくわくスタディー (5年)
5	水	全校4校時授業(13:10下校)
11	火	チャレンジ学習 ジュニアわくわくスタディー (5年)
12	水	たてわり遊び Sakura time 🍒
13	木	短縮4校時授業・個別懇談会
14	金	短縮4校時授業・個別懇談会
18	火	短縮4校時授業・個別懇談会
19	水	短縮4校時授業・個別懇談会 給食終了
20	木	特別4校時授業・終業式
21	金	夏季休業開始

8月の主な行事予定

日	曜	行 事
28	月	特別4校時授業・始業式
29	火	給食開始・委員会活動
30	水	通学班会

Web・掲示用のため
一部省略しています。

からだの健康記録カード

一学期の健康の記録を記した「からだの記録カード」を子どもたちが持ち帰ります。お子様の成長の記録を見ていただければと思います。そして、確認されましたら裏面に押印し、終業式までに子どもを通じて担任まで提出してください。

小学生の子どもたちは、一年で心身ともに大きく成長します。ご家庭でも早寝、早起きをすることや三食の食事をしっかりとることの大切さについてお話していただければと思います。よろしくお願いします。

夏の図書館開放について

図書室の図書管理システムの更新作業に伴い、残念ではありますが夏休みの図書室の利用は中止させていただきます。1学期はたくさん子どもたちが図書室を利用し、読書に親しむ姿が見られました。2学期も引き続き児童が、読書に取り組むように取組を進めていきます。

【貸出数】 4月 3116冊 5月 4989冊 6月 5047冊

熱中症対策について

7月に向けて、熱中症の危険性が高まる気候が続きます。本校では、児童の健康を守る観点から、熱中症対策として次のような指導を行っています。

- ・暑さ指数（WGBT）の基準を超えた時点で屋外での活動（水泳学習を含む）を中止します。
- ・屋外での活動・登下校では、マスクを外すように指導します。
- ・体育の授業では、屋内外問わず距離をとってマスクを外すように指導します。
- ・屋外の活動では、安全帽の着用を指導します。
- ・適宜水分補給をするように指導します。

ご家庭においても、熱中症の危険性についてお子様にお話しいただきますようお願いいたします。

また、水筒のお茶が途中でなくなる児童が見られます。水分補給ができるよう多めのお茶の持参に、併せてご協力をお願いいたします。

夏季個人懇談会お世話になります

7月13日（木）14（金）18日（火）19日（水）の日程で個人懇談会を実施します。一学期のお子様の学校での様子や学習状況についてお伝えさせていただく予定です。また、ご家庭での様子等についても交流できればと思います。なお、懇談時間につきましては約10分間を予定しています。短い時間ではありますが、お子様の成長や課題を共有できる有意義な時間にしていきたいと考えています。また、日時につきましては6月27日（火）に案内を配布させていただきましたプリントをご確認ください。

お忙しい中ではあると思いますが、ご参加よろしく申し上げます。

※車での来校はご遠慮ください。

※自転車で来校された方は、運動場横に駐輪してください。

※上履（スリッパなど）を持参してください。履き替えた外靴は、お子様のクラスの児童用靴箱の空いている所へ入れてください。

※必ず「保護者証（名札）」を着用してください。

さくら タイム たてわり遊び Sakura time

班と一緒に遊んで、さらに仲を深めよう！！

6月14日（水）に、子どもたちが楽しみにしていた「たてわり遊び」（さくらタイム）を行いました。子どもたちは小グループに分かれて、ばくだんゲーム、ハンカチ落とし、何でもバスケットなど、6年生が考えたグループ遊びで交流を深めました。上級生が下級生をやさしくリードする姿が見られ、充実した楽しい時間になりました。

昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響で2学年ずつの交流でしたが、今年度は1年生から6年生までの子どもたちが同じグループで活動することができました。2学期以降も、一定の措置を講じながら「たてわり遊び」（さくらタイム）を実施する予定です。

